

Ciudades del mundo organizan actos en respaldo a Lula da Silva



Brasilia, 7 ago (RHC) Tras la decisión del Partido de los Trabajadores (PT) de Brasil de oficializar la candidatura de Luiz Inácio Lula da Silva, varias ciudades del mundo anunciaron este martes que se organizarán diversas manifestaciones, con la intención de legitimar la postulación y exigir la libertad del exmandatario.

Londres, París, Ginebra, Nueva York, Washington, Montreal y Boston se anunciaron como los lugares donde se realizarán las movilizaciones en favor de la candidatura del exmandatario brasileño.

En París, el grupo organizador, Libérez Lula, sostiene que mantener prisionero a Lula "no es sólo un ataque a la justicia , sino también la democracia del país", e insta a los parisinos a participar en la manifestación.

Los organizadores del evento en Ginebra denuncian la prisión ilegal de Lula y afirman que no es más que una maniobra para revertir las acciones sociales que el expresidente implantó en el país.

Estos eventos son en solidaridad con el pueblo brasileño y con el expresidente, que permanece en prisión desde hace casi cuatro meses, acusado de supuesta corrupción, aunque no se han presentado pruebas fehacientes.

Este encarcelamiento ha sido visto en varios sectores de Brasil y del mundo, como parte de un plan de la élite brasileña para impedir que Lula participe en las elecciones de 2018.(Fuente:Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/168463-ciudades-del-mundo-organizan-actos-en-respaldo-a-lula-da-silva>



Radio Habana Cuba